

BOLETÍN INFORMATIVO KREAB

SITUACIÓN EN COLOMBIA

23 DE SEPTIEMBRE DE 2021

La firma Cifras y Conceptos divulgó esta semana los resultados de su estudio electoral “Polimétrica” correspondiente al mes de septiembre en el que identifica cuatro grupos de votantes de cara a las elecciones presidenciales de 2022, establece que la mayoría de los colombianos quiere un cambio en el rumbo político del país y que el 77% todavía no sabe por quién votar. [Accede al texto completo aquí.](#)



NOTICIAS



Traslado exprés a Colpensiones incluido en el Presupuesto 2022

La medida que hace parte del proyecto del PGN, beneficiaría a 19.000 personas, según el ministerio de Hacienda. En ese sentido, La Comisión Séptima de la Cámara de Representantes está discutiendo el proyecto de Ley 018 de 2021, el cual busca facilitar el tránsito de los afiliados al Régimen de Ahorro Individual. Para conocer más clic [aquí.](#)



PIB de Bogotá creció un 17,3% durante el segundo trimestre del año

De acuerdo al Dane, la economía bogotana se recuperó en el segundo trimestre del año respecto al mismo periodo del anterior. Esto va de la mano con el crecimiento general de Colombia que fue de 17,6%. De acuerdo a esta entidad, las actividades que más crecieron fueron el comercio, el transporte y el alojamiento. Para conocer más clic [aquí.](#)



Marcela Eslava es seleccionada como miembro de The Econometric Society

Eslava es profesora de la facultad de Economía de la Universidad de Los Andes y será la única latinoamericana en hacer parte del listado. Así mismo, quienes hacen parte de la lista los mejores economistas del mundo. Eslava tiene un Ph.D en economía de la Universidad de Maryland y es la más citada y consultada economista de Colombia. Conoce más [aquí.](#)



El Ministerio de las TIC responde a la demanda de Partners, dueño de WOM

El Ministerio de las TIC respondió a la demanda de la empresa de telecomunicaciones WOM por la subasta del espectro de 2.500 MHz que se hizo en 2019 y en la cual el operador habría cometido un error de digitación. En la respuesta del Ministerio se informó que las negociaciones se dieron abiertamente en conocimiento de ambas partes respecto al procedimiento y las cantidades. Para conocer más clic [aquí](#).



DÓLAR – TRM

\$3.834,66 COP

-\$9,11 -0,24%

Actualizado el 23/09



De acuerdo a la ONU, es necesario articular empresas y gobiernos en busca de la sostenibilidad.

En el Foro de la Economía Sostenible 2021, diferentes expertos en temas de sostenibilidad y desarrollo dieron sus perspectivas a nivel global y regional. En el evento, los asistentes coincidieron en que será clave que Colombia logre articular los esfuerzos del Gobierno con el sector privado y entidades internacionales. Para conocer más del foro clic [aquí](#).

Crisis del acero frena viabilidad de obras de vivienda

Las constructoras informan de sobrecostos por el alto precio de este material. Así mismo, aseguran que los más afectados serán los proyectos VIS. Para las empresas, la alerta se da por la escasez del material lo que aumenta los tiempos de espera de las obras y en últimas los costos para las constructoras. Para conocer más clic [aquí](#).



Fedesarrollo genera propuesta para formalizar a trabajadores de las apps

Este miércoles, Fedesarrollo planteó que la cotización al SGSS (ARL, pensiones y salud) por encima de un salario mínimo esté a cargo del colaborador. En ese sentido, se debe corregir la distorsión en el rango de ingresos de entre 1 SMLV hasta 2,3 SMLV, por ende que los colaboradores de estas plataformas, independientemente de su nivel de ingresos, coticen el 15% del ingreso. Para conocer más de la propuesta clic [aquí](#).



KREAB

WORLDWIDE

COVID-19 en Colombia*

*De acuerdo con el informe más reciente del Ministerio de Salud

Se registran **4'945,203** casos confirmados de COVID-19

Recuperados: **4'784,749**

Fallecidos: **126,006**

Vacunas aplicadas: **38'683,134**

Segundas dosis: **13'412,863**

Mono dosis aplicadas: **2'810,989**



La FED de EE.UU asegura que reducción de estímulos finalizará a mediados de 2022

El presidente del sistema de la Reserva Federal de Estados Unidos, Jerome Powell apuntó que la reducción de estímulos a la economía, que se proyecta comience a finales de 2021, sería un proceso que terminaría a mediados de 2022. Así mismo, consideró que es pertinente mantener los niveles de las tasas hasta que la inflación esté en el 2%. Para conocer más clic [aquí](#).



La Dian recupera recursos del “Cartel de la Devolución del IVA”

La entidad recuperó 12.000 millones de pesos a través de la figura de la reparación integral. En conjunto con la Agencia Nacional de Defensa Jurídica del Estado, se consiguieron dos fallos históricos con los que logró recuperar el dinero. El caso inició con solicitudes fraudulentas de devolución de IVA, presentadas por empresas ficticias que se organizaron criminalmente para defraudar al Estado entre los años 2008 a 2012. Para conocer más del caso clic [aquí](#).

Te contamos...

- Hoy es el último día de la **Semana de la Economía Sostenible 2021**, organizado por Forbes. Conéctate desde las 5 PM [aquí](#).

Asesores en Comunicación Estratégica, Reputación y Asuntos Públicos en Colombia
Explicamos asuntos complejos de manera sencilla.

MAYOR
INFORMACIÓN:



KREAB.com/bogota/
scostes@kreab.com

KREAB
WORLDWIDE



Kreab Colombia



@KreabColombia